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はじめまして。令和7年度のPTA会長を務めさせていただきます、深田と申します。山下

前会長をはじめ、これまで本校 PTA が長年取り組んできた子どもたちに学校教育だけでは

得られない体験や学びを提供し、社会の一員としての成長を支える活動として、本年度も、

「防災キャンプ」や「西中祭り・バザー」などを企画しております。こうした活動を通じ

て、子どもたちが自ら体験を重ね、防災意識を高めたり、地域とのつながりを深めたりし

てくれることを願っております。 

PTA 活動は、とかく保護者の皆様にとって負担の大きいものと捉えられがちです。しかし、

私が今年度会長をお引き受けしたのは、山下前会長が推進された PTA 活動の円滑化・スリ

ム化の方針に共感したためです。具体的には、会議・連絡・周知などのやり取りを LINE で

簡略化したり、会長の業務引き継ぎを前会長が丁寧にフォローしたりすることで、役割を

「見える化」し、分担しやすくするなど、誰もが関わりやすい PTA を目指しています。 

本年度も引き続き、多くの皆様にご参加いただき、ともに子どもたちの成長を間近で見

届けていけたらと願っております。どうぞご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 
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皆さん、こんにちは。昨年度、会長を務めさせていただきました山下です。一緒に役員

を務めてくださった皆さん、また各行事に参加してくださった皆さん、１年間本当にあり

がとうございました。 

コロナ禍も過ぎ、子どもたちには以前のようにのびのびと学校生活を楽しんでほしいと

願っています。そんな思いもあり昨年度は PTA 初心者ながら、できる限り多くの行事に積

極的に参加させていただきました。しかし一方で無理なお願いをしてしまった場面もあり

ました。この場をお借りして関係者の皆様に心よりお詫びとお礼を申し上げます。皆様の

ご協力のおかげで、前会長から受け取った襷を無事に新会長へ渡すことができました。役

員２年目となる今年度はしっかりと引き継ぎを行い、副会長として PTA の活動が子どもた

ちのために今後も継続できるよう、環境を整えていきたいと考えています。 

子どもたちには、勉強や部活動だけでなく、さまざまな行事を通して活躍できる場があ

ることに気付いてほしいと思っています。学校行事の実施には保護者の皆様のご協力が不

可欠です。子どもたちが先輩たちと同じように、充実した学校生活を送れるよう、引き続

きご協力をお願いいたします。また各役員の負担が少しでも軽くなるよう、より多くの皆

様にご参加いただき、PTA 活動が楽しく気軽に情報交換ができる場になることを願ってい

ます。 
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